
Reunión con la subdirección general de atención a la ciudadanía para exponer la situación en las OAC´s
Martes, 20 de Octubre de 2020 09:48 - Actualizado Martes, 20 de Octubre de 2020 09:51

El pasado 15 de octubre, nos reunimos con la Subdirección General de Atención a la
Ciudadanía, a la que también asistió la Jefa de Servicio de Atención Personalizada.

  

Esta reunión fue solicitada desde CCOO dada la situación existente en las OAC´S, y dentro del
contexto en que nos encontramos en Madrid, donde las autoridades de la ciudad están
tomando unas medidas preventivas, todas ellas encaminadas a la limitación de movimiento.

  

Desde CCOO hicimos una exposición de toda la problemática actual existente en la Oficinas.

  

Ver Informa completo
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https://drive.google.com/file/d/1UnUNr2gsERMPUhtJ9Fvv5y3_0HNiLxPl/view?usp=sharing

